
Демидовская премия - 
это не деньги, это признание

1 марта состоится ежегод
ное вручение Демидовской пре
мии Алтайского края. В этом 
году награждение пройдет в де
сятый раз.

“Мы не говорим о Демидов
ской премии как о каком-то 
фонде денег. Мы говорим о 
факте общественного призна
ния”, -говорит Ирина Козло
ва, вице-президент Демидов
ского фонда Алтайского края. 
Демидовскому фонду действи
тельно не раз предъявляли 
претензии: почему размер пре
мии так мал? Ирина Козлова 
говорит, что изначально пла
нировалось вообще давать 
только диплом и медаль. Та 
сумма, которая вручается се
годня, невелика. Скажем, для 
предприятий, которые стано
вились лауреатами^ она ника
кой роли не играет. Да и их ру
ководители ценят премию, как 
выяснилось, не за денежное 
вознаграждение. Для них (а 
это лидеры алтайского рынка) 
важен сам факт признания в

родных, но в Алтайском крае... 
Для меня, а я директор уже 20 
лет, это было очень приятно.

Александр Александрович 
Бернгардт, генеральный дирек
тор ЗАО “Курорт Белокуриха”, 
лауреат 2000 года в номинации 
“Общественная деятельность”

 
(на предприятии занято около 
200 тысяч человек, средняя 
заработная плата - 4 тысячи 
рублей, в прошлом году были 
выплачены налоги с 45 милли
онов рублей):

- Для меня эта премия в 
большей степени связана с 
прошлым. В том смысле, что 
она имеет историческую осно
ву. Когда-то она была учреж
дена и вручалась самим Деми- 
довым. Для меня это значимо  
еще и потому, что моя первая 
профессия - учитель истории, и  
Демидов для меня не просто 
фамилия, а некая знаковая 
фигура. Я надеюсь, что Деми-  
довская премия будет наращи- 

. .  'вать свои авторитет.
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